

# Montaigu-Vendée. La société Clean cells impliquée dans la lutte contre le Covid-19

L'entreprise montacutaine a participé au contrôle de la sécurité virale d'un médicament biologique qui sera prochainement en essais cliniques.



Clean cells fait partie, avec la biopharma nantaise Naobios, du groupe français dont elle est à l'origine, Clean biologics. | CLEAN CELLSAfficher le diaporama

L'entreprise biopharmaceutique Clean cells, basée à Montaigu-Vendée (Montaigu), a participé au contrôle de la sécurité virale du premier lot clinique du XAV19, conçu par la société française de biotechnologies Xenothera. Ce médicament biologique sera prochainement en essais cliniques.

Clean cells a également « **développé un nouveau test permettant de vérifier l'absence du virus à l'origine du Covid-19 dans les matières premières et produits finis (médicaments et vaccins biologiques) de l'industrie biopharmaceutique, test basé sur la méthode RT-qPCR, l'une des méthodes les**

**plus fines existantes** », indique la société. Ce dernier vient compléter un panel de plus de 300 tests de contrôle qualité et de sécurité virale déjà en catalogue.

Clean cells a été créée en 2000. Depuis 2018, la société spécialisée dans le contrôle qualité et la sécurité des produits biologiques.